

Image not found or type unknown



Trilogie des Vergessens

Projekt

Beschreibung

Die Dreharbeiten zur „Trilogie des Vergessens“ begannen 1995 am Befreiungstag in Auschwitz und endeten vorerst im November 2019 in Israel bzw. im Dezember 2019 Wien. Das hier eingereichte Projekt betrifft die Fertigstellung dieses Films mittels ergänzenden Nachdreharbeiten unter anderem mit ZeitzeugInnen und jungen Menschen, Postproduktion und DCP/Kinokopie.

AntragstellerInnen

KZ Vereinigung Buchenwald, Verband ehemaliger politischer Häftlinge des KZ Buchenwald

Standort

Österreich | [auf Landkarte anzeigen](#)

Beschluss

15.05.2020

Kategorie

Dokumentarfilm

Schwerpunkt

Gedenken / Erinnern

Fördermittel

Nationalfonds-Budget

Hinweis

Inhalt und Beschreibung der Projekte basieren grundsätzlich auf Angaben der jeweiligen AntragstellerInnen. Diese werden vom Nationalfonds für die Veröffentlichung auf der Website redigiert und anschließend ins Englische übersetzt. Trotz sorgfältiger Prüfung kann keine Garantie für die Richtigkeit und Vollständigkeit der Daten übernommen werden.